

**Sehr geehrte Eltern!**

Ich hoffe, Sie konnten während der Osterzeit mit Ihren Kindern eine gute und erholsame Zeit verbringen.

So wie es aktuell aussieht, wird die schwierige Situation des „Lernens zuhause“ noch eine längere Zeit andauern.

Wie Sie sicher bereits aus den Medien erfahren haben, ist eine Aufnahme des Unterrichtsbetriebs evtl. für die Jahrgangsstufe 4 frühestens ab dem 11. Mai vorstellbar. Details dazu und auch zur Frage, wann der Unterricht in den übrigen Jahrgangsstufen wieder aufgenommen werden kann, sind derzeit nicht absehbar, laut Kultusministerium. Übrigens erhalten die Schulen offizielle Informationen immer mit etwas Zeitverzug gegenüber den Pressemitteilungen.

Unsere Lehrkräfte werden deswegen die bereits vor den Osterferien eingeführten schulischen Angebote für das „Lernen zuhause“ fortsetzen. Bitte setzen Sie sich bei Fragen oder Problemen mit der Klassenlehrkraft Ihres Kindes in Verbindung!

Auch die Notbetreuung an den Schulen findet weiterhin statt.

Sobald ich neue Hinweise erhalte, werden Sie informiert.

Ich wünsche Ihnen Verständnis, Geduld und gute Nerven für die nächsten Wochen!

Bleiben Sie gesund!  Danke für Ihre Unterstützung!

Herzliche Grüße

Monika Buchbauer